



CORTES ESPAÑOLAS

Los procuradores con sus aplausos ratifican la política internacional del Gobierno. Aprobación del Protocolo Franco-Perón, y otros dictámenes de utilidad pública

MADRID.—A las cuatro y veinte de la tarde de ayer abre la sesión el señor presidente. En el banco azul se hallan los miembros del Gobierno. Asisten casi la totalidad de los procuradores

Discurso del ministro de Asuntos Exteriores

Después que varios procuradores prestaron juramento, el señor Artajo pronunció un documentado discurso refiriéndose primeramente al Tratado sobre derechos civiles y atribuciones consulares entre el Estado hispano y Filipinas, cosa que fué acogida con mucha alegría en nuestro país; en segundo lugar habló de los convenios con Norteamérica, Gran Bretaña y Francia sobre eliminación del potencial económico extranjero como consecuencia de la victoria aliada y liquidación de pagos entre los Gobiernos de España y de Alemania; en tercer lugar ponderó los magníficos tratados con Argentina, estudiando sus detalles—que en su día publicamos en nuestro periódico.

Las relaciones con Portugal

«El camino abierto por el Convenio hispano argentino—agrega el ministro de Asuntos Exteriores—hacia una inteligente y magnánima cooperación económica está dispuesto el Gobierno español a seguirlo con todas las demás naciones que muestren la misma buena voluntad». Recuerda que durante los últimos tres años el Gobierno español ha suscrito o Acuerdos comerciales con ocho países europeos, aparte Inglaterra y Francia, y tres americanos. «Mantiene nuestra Patria relaciones comerciales reguladas por el Convenio de 1947 con Portugal, nuestra nación hermana, siempre generosa y magnánima, que ha puesto a prueba durante estos tres difíciles años su lealtad a nuestro Pacto Ibérico, que ha ligado tan íntimamente a nuestros dos países en la neutralidad pasada, en la próspera paz de hoy y ante los avatares del futuro, por procelosos que pudieran presentarse. Pide para Portugal, su presidente y su jefe de Gobierno el homenaje de la Cámara».

Refiérese seguidamente al Acuerdo con la Gran Bretaña y zona de la libra esterlina, que por la cuantía del intercambio previsto—3.500 millones de pesetas—, es el más importante de los suscritos con aquel Imperio. Cita igualmente el Acuerdo con Francia y la zona del franco, que ha puesto orden a nuestras relaciones comerciales tras una infundada y estéril incomprensión. Su cuantía—1.500 millones de pesetas—supera también a los anteriores. Un conjunto de arreglos complementarios sobre tránsito fronterizo, aviación y cuestiones fiscales, entre otros, darán plena normalidad con el país vecino.

El tráfico comercial con los Estados Unidos

«A un lado Rusia—añade—, la única gran nación que no ha dado forma contractual a sus relaciones económicas con España son

los Estados Unidos, lo cual no quiere decir que no tengamos importante tráfico comercial con aquel gran país. Porque si bien no tenemos con él un Acuerdo comercial y de pagos en el sentido europeo de la palabra, el volumen y la frecuencia de nuestras transacciones con los Estados Unidos les dan relieve propio en nuestro comercio exterior. Si no alcanza el nivel a que gustosamente se elevaría por nuestra parte, es porque en España, como en la casi totalidad de los países, se tropieza con una marcada escasez de dólares, debida, principalmente, a las dificultades que ha de vencer nuestra exportación para colocar sus productos en un mercado que, como el norteamericano, puede vivir de sus propios medios. Esta situación es de crear, sin embargo, que llegue un día a modificarse con ventaja, no solo para España, sino también para los propios Estados Unidos, cuya capacidad comercial, no inferior a la industrial, parece exigir sistemas internacionales de tráfico mercantil que permitan alimentarla.

La fuerza de la razón que asiste a España y la firme entereza con el Jefe del Estado, secundado de modo unánime por su pueblo, ha sabido mantener a nuestra Patria en su línea de dignidad durante estos difíciles años, ha bastado para salvar obstáculos y para cubrir distancias que hace poco pudieran parecer a los espíritus pusilánimes insuperables.

«Sean bienvenidos los que se acercan a nosotros»

Sean bienvenidos, en nuestra marcha hacia un mundo mejor, cuantos se acercan a nosotros, pero lo mejor de nuestro cariño está reservado para aquellos que en la hora difícil de la comprensión de nuestras cosas no dudaron de ponerse al lado de nuestra verdad, y en los momentos de desvío general no vacilaron en formar junto a nosotros. Entre estos pueblos desuellan singularmente dos, cuyos nombres permanecerán grabados para siempre en el corazón de todos los españoles: Portugal y Argentina».

El tiempo en España

PARTE METEOROLOGICO

Durante el día de ayer atravesó la Península una masa de aire frío, que ha producido tormentas con precipitaciones sobre la mitad N. de la Península, habiéndose recogido 18 litros por metro cuadrado en Valencia, siete en Punta Galea y seis en Vitoria.

Tiempo probable.—Nubes de tipo cumuliforme, con algunos chubascos, en especial en los Pirineos, Cantábrico, alto Duero Ebro y Guadarrama. Vientos del N. moderados. Poniente en el Estrecho.

Al finalizar la parte del discurso del señor Artajo dedicada al Protocolo Franco-Perón, los procuradores, puestos en pie, rompieron en una nutrida salva de aplausos y vitores a la Argentina y a España. Igual aconteció al terminar el párrafo dedicado a Portugal y a la conducta de su Gobierno para con España. Al acabar el discurso, los procuradores tributaron al ministro de Asuntos Exteriores una larga ovación.

Final de la sesión

Aprobados por la Cámara los tratados mencionados habló el señor Bilbao, exaltando la trascendencia del Protocolo Franco-Perón, y puso fin a su discurso elocuentísimo con un homenaje, que los procuradores recibieron con aplausos entusiastas, al Caudillo de España en estos momentos en que se cumple el aniversario del «referéndum» que ratificaba nuestra Ley de Sucesión por el

voto casi unánime de la nación. A continuación se aprobaron los dictámenes de emisión de Bonos del Tesoro para la Reconstrucción Nacional, el de conflictos jurisdiccionales y otros muchos de interés público, como son la modificación de las plantillas de Correos y Telecomunicación, y ampliación de créditos a las Diputaciones para terminación de caminos vecinales. Terminada la sesión los perlo-

distas saludaron en los pasillos al embajador de la Argentina y le preguntaron qué impresión le había producido aquella.

«Estoy—contestó— francamente emocionado. No cabía esperar más, porque el homenaje tributado a mi país por los procuradores españoles ha sido grandioso. Así se lo he hecho saber al señor Martín Artajo, a quien he felicitado por su brillantísimo discurso, y pienso transmitir a mi Gobierno cuanto acabo de ver. He sido diputado en mi patria y jamás presencié un espectáculo semejante.»

A las siete y media de la tarde se levantó la sesión.

Palmiro Togliatti, jefe de los comunistas italianos, es objeto de un atentado

Un joven, que se dice pertenecer al partido liberal, hizo contra él varios disparos. -- El agredido, según el doctor Valdoni, está fuera de peligro. -- Graves tumultos y huelgas promovidos por los bolcheviques en Italia. -- Muertos y heridos

Las primeras noticias

ROMA.—El jefe del partido comunista italiano, Palmiro Togliatti, ha sido objeto de un atentado. En el momento en que salía del Parlamento, un joven disparó contra él cuatro tiros de pistola. El agresor fué detenido. Togliatti cayó al suelo sin sentido. La primera pregunta que hizo al volver en sí fué preguntar por su cartera y si estaban intactos sus documentos, así como si había sido detenido el agresor. El médico de la Cámara prestó los primeros auxilios al herido, ayudado por dos cirujanos, también diputados: el cristianodemócrata Pascuale Marconi y el liberal Antonio Capus. Togliatti fué trasladado al hospital de San Jaime, donde declararon que su estado era grave. Más tarde el doctor Valdoni dijo que el jefe comunista estaba ya fuera de peligro. Agregó que una bala le rozó la cabeza a la altura de la oreja izquierda, causándole una ligera lesión; otra le alcanzó por el costado izquierdo y salió por la espalda, sin alcanzar ningún órgano vital; la tercera entró por el séptimo espacio intercostal, rompiendo el lóbulo pulmonar superior izquierdo, para quedar en la espalda. Al herido, que le fueron extraídos los proyectiles, le fué practicada una transfusión de sangre, y a visitarle al hospital acudió el jefe del Gobierno, De Gasperi.

El autor del atentado es un estudiante de Derecho

El autor del atentado es Antonio Ballante, siciliano, estudiante de Derecho, y que había llegado a Roma hace tres días. Ballante declaró: «Consideraba a Togliatti como enemigo de mi país. Lo que he hecho lo he realizado yo solo. No pertenezco a ningún partido ni tengo otro motivo que mis creencias personales» También afirmó: «Decidí matar al jefe comunista porque es intolerable que

haya italianos que asistan a las reuniones de la Kominform y también porque Togliatti es el responsable de la muerte de muchos italianos en el norte de Italia después de la liberación. Y cuando digo italianos asesinados me refiero a italianos, no a fascistas»

Según círculos del partido liberal, Ballante militó en las filas del partido comunista hasta el año 1946, en que fué expulsado. No obstante, el agresor declaró que pertenecía al partido liberal.

Detención de fotógrafos

Los fotógrafos que se encontraban en el lugar donde se produjo el atentado contra Togliatti fueron detenidos en masa. Un fotógrafo norteamericano consiguió escapar de la Policía y huir con las fotos.

La noticia del atentado en la Cámara

Al conocerse en la Cámara de Diputados la noticia del atentado la reacción fué grande. La Cámara se convirtió en un tumulto. La esposa de Togliatti, senadora Rita Montagnana, se hallaba en el Senado cuando recibió la noticia, dirigiéndose inmediatamente a reunirse con su esposo.

Escándalo en el Parlamento

El Parlamento fué escenario de

Audiencias con el Caudillo

El Jefe del Estado recibió en El Pardo, entre otras visitas, a una representación de la Universidad de Salamanca quien le dió cuenta de que se le había nombrado primer doctor honorífico de la misma, y a una delegación del Consejo General de Colegios Médicos quien, en nombre de 26.000 médicos, le manifestaban su adhesión.

El Caudillo agradeció mucho estas distinciones, diciendo a los últimos «que será alcanzada la meta a que aspiran los médicos»

una de las sesiones más tempestuosas. Los calificativos de «asesinos» y «cobardes» resonaron continuamente. El comunista Pajeta y el socialista Nenni pidieron la dimisión del Gabinete de De Gasperi dijo: «El atentado no ha sido contra la persona de Togliatti, sino contra todos nosotros. Ha sido cometido por quienes desean crear una atmósfera de odio». El diputado comunista Amendola gritó: «¡Usted es el único responsable de esto! ¡Asesino!»

Se reúne el Gobierno

El Gobierno celebró una reunión en la que se trató del atentado. El Gobierno expresó la esperanza de que Togliatti pueda reponerse con rapidez de las heridas. Antes de comenzar el Consejo, De Gasperi declaró a los periodistas: «Es lo peor que podía haber ocurrido. No son buenos procedimientos de lucha política».

Se cree que De Gasperi se enfrenta con la prueba más dura desde la salida de los extremistas de izquierda del Poder. Se espera con ansiedad el desarrollo de los acontecimientos en las próximas cuarenta y ocho horas, para comprobar si, en realidad, el comunismo fué vencido en las elecciones del 18 de abril.

El Gobierno prohíbe las manifestaciones

El Gobierno ha ordenado al Ejército y a todas las fuerzas de la Policía impidan manifestaciones de cualquier clase, cuando se produzcan las huelgas en señal de protesta por el atentado. El ministro del Interior, Scelba, ordenó a la Policía reprima con energía cualquier intento de disturbio.

Movilización de los comunistas

Todos los afiliados al partido comunista de Roma han sido movilizados. Escuadras formadas por comunistas recorren los establecimientos y oficinas para que se abandonen el trabajo.

Ha asumido la dirección del partido el vicesecretario general, Pietro Secchia, al que se considera como «ministro del Interior» de los comunistas. Secchia es senador.

Comienzan las manifestaciones y los disturbios

A las tres y media de la tarde se produjo la primera manifestación comunista. Millares de éstos intentaron asaltar el ministerio de Asuntos Exteriores. La Policía tuvo que abrir fuego. La situación fué agravándose a medida que avanzaba la tarde, continuando los choques entre comunistas y «carabinieri». El comercio está cerrado.

A media noche ha empezado la huelga general

La huelga general en todo el país empezó a medianoche, interrumpiéndose el transporte y quedando paralizada la vida nocturna. La Policía ha dispersado a los manifestantes.

Resumen general de la situación

La situación en Italia, según los últimos datos recibidos, es la siguiente:

(Continúa en 4.ª página)

Truman candidato

NUEVA YORK.—Por el partido demócrata yanqui ha sido elegido su candidato a la presidencia de la República, Truman.

Descarrilamiento de un mercancías

No hubo desgracias personales

LEON.—Entre las estaciones de Brañuelas y Porqueros, de la línea férrea de Galicia, descarrilaron tres unidades de un tren de mercancías, sin que ocurrieran desgracias personales. El correo y el expreso de Galicia tuvieron que parar varias horas, y pasaron por León con más de doce horas de retraso.—(Cifra.)

Vida Económica Nacional

La solución al problema de la vivienda

Se viene hablando mucho estos días de los trabajos que viene realizando una Comisión Interministerial para tratar de encontrar soluciones al problema de la vivienda.

Este problema de la vivienda tiene varias facetas. La primera está representada por el fracaso de las Inmobiliarias. Los miles de millones que fueron dedicados a constituir empresas de esta clase, en buena parte han sido utilizados para adquirir miles y miles de metros cuadrados de terrenos. Pero cuando los solares han estado ya adquiridos, se ha visto, claramente, que faltaba aún dinero. Porque ahora había que proceder a la financiación de la construcción sobre esos solares. Tal cosa se ha realizado en parte, pero no en su totalidad. Y ahora nos encontramos con que las Inmobiliarias como entidades creadoras de vivienda y de trabajo, por tanto, han dejado de actuar. Son como una moda que pasó y que de pronto se hace vieja.

Automáticamente, ante esta retirada por carencia de potenciales de financiación de las Inmobiliarias de la industria de la construcción, surge una crisis de trabajo. Las Inmobiliarias intentaron desplazar a los constructores y a los mismos capitalistas individuales que antes se dedicaban a esta especial actividad. Y lo consiguieron. Especialmente al producir en el ambiente un encarecimiento general de la construcción, de sus materiales, de sus solares, forzando a toda la economía de la vivienda hacia el lado de los pisos caros.

Cuando las Inmobiliarias se han encontrado con que el mercado de la vivienda se encarecía por haberse producido una saturación por el lado de la vivienda cara, toparon también con otra circunstancia; poco grata, que el mercado financiero les volvía la espalda. Las Inmobiliarias se han encontrado de esta forma, con una tesorería exhausta y con un mercado de pisos agotado.

Como ellas no disponían de fuerza suficiente para romper estos dos problemas, el de la carencia de dinero, el de la saturación del mercado de pisos y al mismo tiempo, el del encarecimiento general de los precios de la construcción han abandonado limpiamente el campo que ellas mismas convirtieron en imposible terreno para desarrollar las iniciativas de la construcción.

En el fondo, la crisis es general. Crisis del mercado de pisos, crisis de dinero, crisis de precios. La resultante es que no hay inquilinos para los pisos caros. Y que no hay pisos baratos para los inquilinos restantes. Y por último, como colofón, tenemos la crisis en esta industria, que ya está produciendo fenómenos bien patentes de paro forzoso.

La Comisión Interministerial más atiende a estos fenómenos de paro que a los otros fenómenos. Pesa más en el ambiente la crisis de trabajo, que la crisis económica, industrial y de inversión que ha engendrado esa crisis de trabajo, ese período de paro forzoso en los obreros de la construcción.

No se han hecho públicas, hasta ahora, las medidas oficiales que para ofrecer esta solución se han

apuntado, pero algo se ha dicho, por ejemplo, de que puede ser una solución que los Ayuntamientos primen a los propietarios para que bajen sus precios, habiéndose hablado, también de la posibilidad de que se instaure un sistema de gravámenes parecido al establecido sobre el consumo de energía y fluido eléctrico, para con su fruto, poder ir saliendo al paso, de la crisis de la construcción, mediante un régimen de subvenciones.

Nosotros, sin embargo, consideramos que solamente hay dos soluciones en este terreno de la crisis de la construcción. La primera es de que los pisos tengan la renta que deben tener. La segunda, que si esto no es hacedero y se quiere que los precios de alquiler se mantengan bajos, hay que hacer un estudio para llegar a colegir quien tiene la culpa de que los precios de alquiler sean altos. Nosotros creemos que son caros los terrenos, que son caros los materiales, que es muy bajo el rendimiento del obrero, que ha encarecido también el dinero, y que, al final, se toma una parte muy cuantiosa de la renta total, la serie de impuestos, contribuciones y gabelas que pesan sobre la construcción y sobre la finca. Alguno de estos factores hay que ir recortando. Entretanto el dinero no será tan necio que se dedique a construir a sabiendas de que el negocio va a ser completamente ruinoso. La lógica económica no tiene más que una salida, la natural. El resto son lamentables e infructuosos arbitrios, que a la larga descubren su carencia de eficacia.—A. Sp.

Grupos para riego,

gasolina, con tubería. Norias de cángilon. Aventadoras. Entrega inmediata.

Talleres VENANCIO FERNANDEZ, Pérez Galdós, 5. VALLADOLID

ELIXIR ESTOMACAL
SAIZ DE CARLOS
(STOMALIX)

Alivia el dolor de estómago, acidez, dispepsia, vómitos, diarreas en niños y adultos, dilatación y úlcera del estómago; tonifica, ayuda a las digestiones y abre el apetito, siendo utilísimo su uso para todas las molestias del

ESTÓMAGO.
INTESTINOS

VENTA EN FARMACIAS

INFORMACION DEPORTIVA

Paréntesis veraniego

De Bilbao

Estamos gozando de lo que se llama entre la gente de mar calma «chicha». Los jugadores descansando en su fatigosa labor y en gestiones de su acoplamiento en los futuros equipos. Nuestros colaboradores no han querido ser menos y han desaparecido de esta redacción que tanto les admira y quiere. Su mutis ha de ser breve. Ya está entre nosotros el presidente del Club abulense, a quien, así como a sus entusiastas compañeros de Junta, espera sin duda alguna una ruda y difícilísima labor en la futura campaña, fundada totalmente en lo que es base siempre de toda obra. «Poderoso caballero es don Dinero» que dijo el poeta. El problema de financiar el porvenir del fútbol abulense, les va a hacer salir canas en sus respectivas cabelleras, si la afición no acude de una manera «rápida, oportuna y decidida» a nutrir el «tesoro» de nuestra querida entidad deportiva. ¡Que la suerte les acompañe en las bravas «peleas» que han de sostener en los días que vienen! A continuación, publicamos una nota de un distinguido convecino nuestro que se refiere a un homenaje que «W M» propuso al digno presidente del «Avila C. de F.» se realizara en honor de «Equis», «Y griega» y «Zeda». Todavía el señor Minguela no ha dicho esta «boca es mía», contestando a la carta abierta que aquel desconocido comunicante le escribió días atrás. Esto es muy explicable, ya que al citado señor, —siempre tan cortés y tan amable— no estaba en su residencia de Avila, cuando la mencionada misiva se publicó en nuestro Diario. Ya dirá su última palabra cuando él lo juzgue oportuno. Tengan todos paciencia; que el asunto es—tan simpático por todos conceptos—suponemos no ha de caer en el vacío. Mientras tanto, lean nuestros amables lectores estas dos noticias; las dos sabrosísimas y a nuestro juicio muy dignas de imitación: una de orden material y otra espiritual.

Dicen de Burgos

Ya se preocupan los Ayuntamientos de acudir en auxilio de los fichajes de los clubs.

El de Burgos ha dado al Burgos 10.000 pesetas «para subvenir a los cuantiosos gastos que hoy supone la formación de un equipo de la categoría deportiva que nuestra ciudad merece».

BAÑOS DE RETORTILLO

Abierto oficialmente desde el 15 de junio. Manantial muy radio-activo (929 voltios hora litro). Máxima eficacia.

REUMATISMO -- CATARROS -- PIEL

Bellísimo paisaje. Clima ideal. Telégrafo público. (C. S. 13).

Sección religiosa

El sentido de la Caridad Cristiana

¡Cuán terribles son las penas de las benditas Animas del Purgatorio! Solamente en la duración se diferencian de las del infierno. Tus mayores sufrimientos juntos con los de todos los hombres, no pueden compararse con los que padece un alma en el Purgatorio. Aun así y todo, ¿qué no harías tú que pudieses para librarte de ellos? Pues eso debes hacer con las Animas del Purgatorio. Aprovechar esas inmensas gracias que el Señor, en su infinita misericordia, nos ha concedido con los Jubileos. Ha pasado ya el del Sagrado Corazón. Ahora te se presentan los del Carmen, días 16, 23 y 25. El 2 de agosto, la Porciúncula. Es el Jubileo primitivo concedido por el mismo Jesucristo al Serafín de Asís. Después, en las Agustinas, el 29 de agosto y Siervas de María, 12 de septiembre. Y finalmente, el de las Animas, 2 de noviembre. En todos ellos, desde el mediodía anterior hasta la media noche del propio día, puedes ganar, habiendo confesado y comulgado, tantas indulgencias plenas, aplicables a los difuntos, cuantas veces visites la iglesia correspondiente y reces seis Padre-nuestros (uno de éstos por las intenciones del Papa).

¡Fíjate bien, cuántas almas puedes rescatar del Purgatorio con tan insignificante tiempo y traba-

jo! ¿Si fuese para ti no lo harías? Hazlo también por ellas. Muchas son tuyas propias: parientes, amigos, bienhechores tuyos. ¿No oyes sus lamentos? «¡Ay! son siglos eternos! Los instantes que transcurren, Sin ver oh Dios tu bondad». ¿Y comerás, y dormirás, y hasta te divertirás tranquilamente esos días, sin aprovecharte del tesoro precioso de las indulgencias que el Señor te concede, tanto para ti como para tu prójimo? A no ser lo estrictamente indispensable aun en el trabajo, no hagas otra cosa ese día más que lucrar indulgencias. Sea la fatiga, no la voluntad, quien te diga basta. Ha habido quien se ha ganado hasta doscientas indulgencias en un solo Jubileo. ¡Si todos los cristianos tomásemos este interés, cómo se notarían los jubileos en el Purgatorio!

Después... el Señor dice: «Bienaventurados los misericordiosos». Y por parte de las mismas almas ¡qué súplicas tan fervorosas no harán a Dios por tí? No olvides su glosa:

«Tus huesos y tu memoria pronto también losa fría cubrirá; mas ¡qué alegría cuando, en los reinos de gloria ya felices, te alcancemos la celeste claridad!»

T. D.

JULIO

Día 16 Viernes.—Nuestra Señora del Carmen.—Santos Atenógenes, Valentín, obs.; Sisenando, Reinelda, vg., Fausto, mrs.; Eustaquio, Vitaliano, obs. Hilarión.

La misa y oficio divino son de Nuestra Señora del Carmen, con rito doble mayor y color blanco.

Nuestra Señora del Carmen

La Santa.—Fiesta principal. Por la mañana, a las ocho, Misa de Comunión que celebrará el Excmo. y Rvdmo. señor Obispo, Dr. D. Santos Moro.

A las diez y media, Misa solemne, en la que oficiará el doctor don Castor Robledo, deán de la S. A. I. Catedral y terciario carmelita, asistido por don Leandro Martín y don Joaquín Galache, canónigos y terciarios carmelitas. El panegírico estará a cargo del muy ilustre señor don Ricardo García, canónigo magistral y terciario carmelita.

Por la tarde, a las siete, rosario y Bendición Papal. A continuación tendrá lugar la procesión con la sagrada imagen de la Virgen del Carmen, recorriendo las calles de costumbre.

Monasterio de la Encarnación.—Se celebra solemne novena en honor de la Santísima Virgen del Carmen. Por la tarde, a las seis menos cuarto, exposición de Su Divina Majestad, Maitines y Laudes cantados, ejercicio de la novena, bendición y reserva.

Cuarenta Horas

Se celebran en la iglesia del

Vidaurreta y Compañía, S. A.

INGENIEROS

Maquinaria agrícola. Electrificación de fincas. Grupos-bomba eléctricos y de gasolina. Recambios. Proyectos. Presupuestos. Encargado de la Sucursal de Avila: LUIS ARAGONESES

Sacos de todas las clases

para cereales, abonos, harinas, sal, azúcar, patatas, pimentón, carbones, etcétera, etc.

Consultad precios y condiciones a la Fábrica de Saquerío y Arpilleras de

Sociedad Anónima "MIRAT"

APARTADO 50.

SALAMANCA

Publicidad ARENAS

Asúa Obtención documentos. Reina Victoria, 60. MADRID

El aceite alcanforado anima un organismo enfermó. Las gallinas tristes y caídas, reviven con el

GALLIOL

Premiado en varias Exposiciones, Venta en Farmacias y Droguerías

A TODAS LAS SEÑORAS

La Casa CRUZ VERDE, ante las consultas recibidas acerca del empleo de TRISODIN, para ablandar la ropa o ponerla en remojo antes de lavarla y sobre si TRISODIN puede o no perjudicar la ropa, se complace en hacer público lo siguiente, en beneficio de todas las Señoras:

- 1.º El TRISODIN no perjudica de ningún modo la ropa, ni aun usándolo en mucha mayor cantidad de la aconsejada.
- 2.º Usando TRISODIN para ablandar la ropa, no es necesario emplear escamas ni otros productos.
- 3.º El TRISODIN no es necesario hervirlo. Tiene la gran ventaja de poderse usar también en frío.
- 4.º Luego, al enjabonar la ropa, se ahorra la mitad del jabón y queda blanca y limpia como nunca.
- 5.º La cantidad de TRISODIN que debe emplearse es una cucharada (o sea 10 gramos) por cada 3 litros de agua. Por tanto, una familia de cuatro personas, empleando por término medio 15 litros de agua para poner la ropa en remojo, necesita 50 GRAMOS de TRISODIN, que sólo cuestan 65 CENTIMOS.
- 6.º Emplear TRISODIN en mayor cantidad de la indicada es hacer un gasto innecesario, malgastando el producto.

La Casa CRUZ VERDE agradece a todas las Señoras el marcado interés con que han acogido su nuevo producto TRISODIN, ofreciéndose gustosa para cuantas consultas quieran formular en lo sucesivo.

En tierra de cantos y de santos

La Virgen del Carmen

P. LORENZO, C. D.

Una devoción tan hermosa y tan poética como la devoción a la Virgen del Carmen no podía faltar en un pueblo tan espiritual y tan aromatizado por las virtudes de la Santa de Avila. Y esta es la propia realidad. En los pueblos más pequeños, en los que se recuestan blandamente en las faldas de nuestras sierras, en los que altivos se levantan en lo alto de nuestras montañas y en los que se encuentran sembrados en los inmensos campos «de pan llevar», se encuentra la figura agraciada de una Virgen que es a la vez una Madre que se envuelve entre los pliegues ondulados de una capa blanca y que lleva pendiente de sus mamos un Escapulario, que es una prenda de su cariño y de su protección para todos aquellos que la imploran en sus aflicciones y que la llaman en sus dificultades.



En muchos pueblos de nuestra provincia hemos tenido el consuelo de ver arraigada una devoción que sin duda se conserva fundada en una tradición secular que ha hecho que vaya sucediéndose de padres a hijos sin interrumpirse a través de las muchas generaciones que han pasado desde que se comenzó a poner el primer rescaldo de este encantador fuego que así ha ido calentando los corazones hasta llegar a prender en ellos de tal manera que ni las contradicciones los han entibiado, ni el paso de los años han sido capaces de borrar los efectos de amor a la Virgen producidos por la llama de esa devoción tan tradicional y tan popular entre las gentes de nuestros pueblos y entre las de nuestra ciudad tan teresiana y por ello mismo tan carmelitana.

El que sea tan popular la Virgen del Carmen, el que haya arraigado en todos los corazones, el que tenga tantos altares, se debe sin duda a la graciosa figura de esta Reina que enarbolaba su santo Escapulario en unas ansias gran-

des de protección dejándole caer benéfico sobre el hombre del campo y sobre el hombre de la ciudad, sobre el que llora su soledad y sobre el que siente astio en medio de los ruidos mundanales, sobre el que lucha heróico en los campos de batalla y hambriento de gloria se lanza genial sobre el enemigo en una mano el fusil y en el pecho el Escapulario, sobre el que boga entre olas ingentes y amenazadoras y sobre el que en una angustia suprema ante la ansiedad del peligro exclama frenético y esperanzado: ¡Virgen del Carmen, sálvame! Siempre y en todo momento aparece arrebatadora esta Virgencita del Carmen que un día de angustia para los Carmelitas desciende del cielo radiante de luz y de hermosura, la sonrisa en sus labios de carmín, arboladas sus mejillas, sus ojos dos luceros brillantes en el cielo de su linda cara, sus cabellos tendidos sobre sus hombros, ondulados y rizados como las aguas mansas de los mares en el dulce vaivén de un día de calma y así toda hermosa como la canta la Escritura se aparece al anciano Simón Estock para entregarla el Escapulario que recorrerá la tierra siempre protector conquistando corazones para María, rodillas

que se doblan a sus plantas y frentes [que se inclinan ante el amor de una Madre y el poder de una Virgen que es Reina.

En esta tierra de cantos y de santos María del Carmen es paseada en triunfo por todos los corazones y lo será de una manera

especial este día 16 en que recorrerá las calles de nuestros pueblos y de nuestras aldeas, y recorrerá triunfante las calles de esta ciudad mimada por la Virgen del Carmen al estrechar contra su pecho la egregia figura de su Patrona Teresa de Jesús.

Día de la Virgen del Carmen

En este día pueblo de Avila manifiesta tu amor a la Reina del Cielo asistiendo a la magna procesión que saldrá de la iglesia de la Santa a las siete y media de la tarde.

INTENCIONES:

LA CONVERSION DE RUSIA TAN NECESITADA DE LA MANO BONDADOSA DE LA REINA DEL CIELO.

SU AMPARO PARA LA GRAN OBRA, DESEO MÁXIMO DE NUESTRO EXCMO. PRELADO, EL NUEVO SEMINARIO.

Dos intenciones a las que te has de unir, pueblo de Avila, asistiendo a la procesion de la Virgen del Carmen.

Luz de tus ojos de Madre...

La contemplé en una noche tormentosa, sin estrellas. Naufrago de la existencia, era traído y llevado por las ondas encrespadas de fracasos vitales. Carrera, estado... cadena sin fin de mudos desengaños. Mejor: abismo sin fondo, donde se precipitaba hirviente el río envuelto de mi trágico vivir. Corría solo. ¡No arrastraba más que broza, orlada de espuma roja. Pajas y fango de vidas rotas, ajadas en flor... Mis víctimas! A su ronco rugido y paso furioso, los buenos huían; y los malos temblaban, volviendo la espalda. Dios, irritado apartaba los ojos. Los ángeles, mudos de espanto, cubrían su faz. Mi misma mirada prefería perderse en densas tinieblas a posarse en mi cuerpo de harapos; o en mi espíritu mendigo de verdad, que ni aún eso tenía. Y cuando todos me odiaban... Cuando nadie me miraba... Tú sola me mirabas, mi querida Virgen del Carmen, con la luz de tus ojos de Madre...

A sus suaves resplandores, di con mi ruta perdida. Y ya nunca más me descaminé, porque jamás Tú dejaste de iluminar el temido zigzagüeo de mi corriente vital. Ya no quise ser río desbordado, que todo lo arrasa, entumecido de ambiciones mundanales, sino arroyuelo manso, tranquilo y claro, que discurre fecundo por la dilatada y verde floresta de las criaturas. Mil variadas flores festonean su lecho mullido de algas y musgo. Alegres pajarillos han fabricado los nidos en las umbras mimbrenas que a su vera crecen. Sus trinos melodiosos, al combinarse con el tenue murmullo del riachuelo que besa las hierbas y árboles, produce música agradableísima, deleite de los humanos. Todos gustan reflejarse en el límpido cristal de sus ondas. La luna y luceros de la noche, el sol del día... Pero sobre todo

la luz de tus ojos de Madre!...

Yo no sé cómo se muere. Eso sólo se sabe una vez. Los que pasaron el vado de la vida. He visto moribundos retorcidos, como arcos que se quiebran. Fusilados con ojos en sangre y pelos hirsutos, como bestias cazadas y asetadas en bandidaje espantoso. Patriotas sin miedo y sin tacha, tendidos en la helante horizontalidad de Castilla, como tronchados robles gigantes de su besa infinita. Fieles con un Cristo llagado en las manos cruzadas, bandera de siglos en brazos de héroes— y con Escapulario de la Virgen del Carmen —vivierte mortaja del caído— sobre el pecho entornar los ojos mirando... suavemente... dulcemente... hacia fuera, hacia la eternidad. ¡Yo sólo

te pido, mi querida Virgen del Carmen, que cuando yo muera, cuando se cierren mis ojos, cansados de llorar y reír, el último ráyo que en ellos se quiebre sea la luz de tus ojos de Madre!...

Dicen que el cielo es hermoso. No lo hemos experimentado. Pero a fe que mucho debe serlo. ¡Fíjate en la belleza y placer del exilado que llega a la patria, del viandante al fin de su viaje, de la nave al puerto, de la saeta al blanco... Más sobre todo eso, ¿cual será la beldad de mi querida Virgen del Carmen? ¿Cuáles sus fulgores beatíficos, que irradiará para nuestro consuelo la lindísima Reina del Carmelo? serán...

luz de tus ojos de Madre!...

Fr. Alberto de la Virgen del Carmen O. C. D.

“LA VIRGEN DEL CARMEN HOY Y SIEMPRE”

Los artículos de periódico mueren con su fecha como la flor de un día que se troncha por la angustia de que termina. Pero cuando esa muerte se evapora en un recuerdo y el recuerdo retorna al corazón, lo efímero de estas cosas es solamente un símbolo de que duran siempre.

Mes de Julio. El mes de las Navas, el mes de Santiago y el de la Noche Triste, ¡mes de la Virgen del Carmen! Sentada en medio de la tierra sobre la atalaya oriental del Líbano, blanco y arañado por la nieve y por la fama, la Virgen del Carmen ilumina con su resplandor y con sus ojos los cerebros y el corazón del mundo. Sentada en la nave del Carmelo, siempre de viaje y siempre quedo, como dice fray Luis, no termina nunca de visitar su imperio, que hoy es toda la tierra.

Ochocientos años hace que vino a Avila a preparar la cuna de Santa Teresa, e hizo brotar de sus peñas el alma grande de un pueblo nuevo que había de lanzar más lejos el espíritu interminable que brotó de su visita. Y desde entonces, en el rosario interminable de los años, la Virgen del Carmen nos sigue visitando su dieciséis de Julio.

El Carmelo, monte verde, alto y rico, reparte hoy por el mundo el tesoro oriental de una Reina Blanca. Miradas de virgen se llevan hoy los hombres a su casa. Y las guardan con ilusión; porque la Virgen del Carmen se vuelve a los mares de que es Patrona, y se vuelve a su recorrido por las almas y se vuelve a su Carmelo a otear la tierra desde allí para calmar las tempestades de la guerra,

LA VIRGEN DEL CARMEN EN PIEDRAHITA

Las RR. MM. Carmelitas Contemplativas de la Antigua observancia, V. O. T., y devotos piedrahitenses dedican solemnes cultos a la Reina del Carmelo durante todo este mes y además solemne novena con sermón por el R. P. Alfonso M. López Sendín, Comisario General de PP. Carmelitas de A. Observancia de Castilla.

Mañana, fiesta de la conmemoración solemne de Nuestra Santísima Madre la Virgen del Carmen, a las ocho y media Misa de Comunión General, que celebrará el R. P. predicado, a intención de la V. O. T. con fervorín de Comunión.

A las once Misa solemne que oficiará don Agapito Rodríguez Sánchez, párroco arcipreste de la Santa María la Mayor de Piedrahita, ensalzando las Glorias de la Reina Madre de los Carmelitas el mismo orador de la Novena R. P. Alfonso María López Sendín.

A las cinco de la tarde, Ejercicio; a continuación saldrá la solemne y tradicional procesión de Nuestra Santísima Madre la Virgen del Carmen, que recorrerá las principales calles de esta villa, alternando durante la procesión los cánticos carmelitanos con los acordes de la Banda Municipal. Al regreso de la procesión el Padre orador dirigirá fervorosa alocución a la concurrencia e inmediatamente se dará la Bendición Papal a los Terciarios y se procederá a besar el Escapulario de la Santísima Virgen.



LA SANTÍSIMA VIRGEN DEL CARMEN EN PIEDRAHITA

A la Virgen del Carmen

¡Dios te salve Virgen pura Reina de cielo y tierra, Madre de eterna hermosura, fuente de paz y ventura, arca en que la fe se encierra!

¡Salve, Reina del amor, Madre de Dios y del hombre, que al pecho prestas calor con el suavísimo ardor de tu dulcísimo nombre!

¡Salve, azucena fragante del perfumado Carmelo, estrella de luz radiante, cuyo divino semblante brinda amor y da consuelo!

Ante tu imagen sagrada se postra el hombre contrito, y al fulgor de tu mirada el alma más desolada siente consuelo infinito.

Tú, benigna y amorosa, eres el divino faro, que en la noche borrascosa del mundo prestas piadosa socorro, auxilio y amparo.

¡Tú desvaneces las dudas en que la razón se estrella! ¡Tú contra el mal nos escudas! ¡Tú en la muerte nos ayudas! ¡Tú nos salvas después de ella!

Oye a quien tus glorias canta... y que al llegar mi agonía pueda exclamar mi garganta: ¡Protégeme, Virgen Santa! ¡¡Ampárame, oh, Madre mía!!

J. R. A.

Emperatriz y Reina del Carmelo!

Ramillito lírico

Por Juan de la Cruz Lebrero Escudero.

I
Blanca y dulce Princesa del Carmelo, Emporio de jazmines y azucenas, Lámpara de argentados resplandores y Sol hermoso de radiantes perlas, toda la aristocracia de las flores hoy te saludan con fragancia excelsa.

El ramo de oro del Profeta ardiente y sus corceles raudos, cual centellas, conducen tu carroza virginal por caminos de luz y de gerdencias; y tú blanca Princesa del Carmelo, Emperatriz y Reina las más bella, vas sembrando las mieles de tu Amor en las almas que visten tu Librea. ¡El santo Escapulario milagroso, que es salvación y eterna recompensa!

II
¡Emperatriz y Reina del Carmelo! Palma y nidol dorado de bellezas, Antorcha de los triunfos inmortales, que ciñes de laureles y nobleza a los titanes que por tí batallan y exaltan del Carmelo tu bandera.

El susurro de tiempos milenarios vió la gloria celeste de tu Hoguera y las rosas y nieve de tu Capa y el suavísimo néctar de tu Estrella.

El abismo de horrores abatido bajo tus plantas se estremece y

tiembla, pues sabe que el Carmelo es su derrota y huye de su valor y fortaleza.

III

No hay nación que cante tus laureles y no rinda el fulgor de sus banderas ante el Trono sublime del Carmelo, Salterio de fragantes azucenas.

Y tú, que eres Princesa de la Vida y Sagrario de mística Pureza, brindas la miel de tu regazo suave a los pueblos que besan de tu Estrella la luz de sus fulgores y su nieve y su regazo, henchido de ternezas.

Un clamor de baladas y de arrullos, dulce clamor que brota de la tierra, aclama la Realeza de tu Capa y tu Imperio de límpida Belleza.

Todos los pabellones te enaltecen, Emperatriz y Reina la más bella, Princesa del Carmelo bendecida y Sol hermoso de radiantes perlas.

Pero el latir de España, que es tu honor, se postra reverente ante tu diestra y adora la dulzura de tus labios, la miel de tu mirada sempiterna, y levanta tu santo Escapulario al más alto nidol de tu grandeza, pues es su salvación y su camino, su honor y garillardía y su bandera.

Quando su estómago funcione mal...

...no tome productos que tengan substancias que puedan ser peligrosas. Recurra siempre a los que se usan para ancianos y niños de pecho.

En los casos de **acidez** y **dolor de estómago** es maravilloso el

DIGESTÓNICO

del Dr. Vicente

VENTA EN FARMACIAS

Los lejanos esplendores del pasado, y del futuro interminable.

NAZARIO

La señorita Carmen Franco Polo visita la Colonia de verano del Orfanato Nacional de El Pardo en esta Capital

La Colonia de verano que el Orfanato Nacional de El Pardo, siguiendo la costumbre de años anteriores, ha organizado en esta Ciudad, se vió ayer gratamente sorprendida con la visita que, con carácter privado, le hizo la hija de Su Excelencia el Jefe del Estado, señorita Carmen Franco Polo, quien después de saludar y acariciar a los pequeños, repartió caramelos entre ellos. Seguidamente se trasladó a Sonsoles, donde, después de venerar a la Santísima Virgen y cubrirse con su manto, pasó la tarde, regresando a Madrid al anochecer.

Comisaría General de Abastecimientos y Transportes

Delegación Provincial de Avila
Junta de Precios

Se hace público que a partir del día 20 de los corrientes entrarán en vigor nuevos precios de Azúcar los cuales serán 660 y 700 pesetas kilo para su venta por almacenista a detallista y de éste a público respectivamente.

El gobernador civil, Luis Valero Bermejo.

Patronato Benéfico de Construcción "Francisco Franco" de Avila

Construcción de dos grupos de 46 viviendas protegidas en Avila-Capital

El «Boletín Oficial del Estado» del día 12 del mes de julio de 1948 publica dos anuncios de los concursos-subasta que este Patronato ha de efectuar para la construcción de dos Grupos de CUARENTA Y SEIS VIVIENDAS cada uno acogidas al Reglamento del Instituto Nacional de la Vivienda en la Ciudad de Avila.

Los proyectos podrán examinarse en las Oficinas del Patronato (Jefatura Provincial del Movimiento, Plaza de Italia, número 1, en Avila) y en Madrid, en las Oficinas del Instituto Nacional de la Vivienda (Marqués de Cubas, número 19).

El plazo de presentación de pliegos a cuantos licitadores deseen concurrir a la subasta, terminará el día 11 de agosto de 1948. El importe de este anuncio será a cargo del adjudicatario de la obra.

El presidente del Patronato, Luis Valero Bermejo.

SE VENDEN fincas en Fontiveros y Blascoles. Razón: Farmacia Gutiérrez. Avila.

VENDESE huerto con dos casas. Razón: Larreta, 1. Tienda.

Viajeros

Mañana, festividad de Nuestra Señora del Carmen, los celebran las señoritas de Elías, Leirado, Martín Yagüe, Montero, Navarro, Canales, Sánchez Merino, Chacón, Hernández García, Belmonte, Martínez Ortega, Del Barrio, González San Román, Cruces, Martín, Represa, De Sánchez Francés, Romera y Laustalet; señoras viudas de Tomé y Benito Domínguez; señoras de Gómez, de López Porres, de Costa, de Sánchez Díaz, de Canales, de Silva, de Roldán, de Sánchez Monge y de Sierra, y los señores don Carmelo Gutiérrez y don Carmelo Silva.

De días

Ha llegado, acompañado de su distinguida familia, el teniente coronel de Aviación (sección de Meteorología), don José María Lorente, querido colaborador nuestro.

—Se encuentra en nuestra ciudad el escritor argentino señor Rodríguez Larreta quien, acompañado por el cronista de Avila señor Mayoral Fernández, ha visitado nuestros monumentos artísticos.

—Han llegado de Madrid las señoritas de Murcia.

Operado

En Madrid en el Sanatorio «Ruber» por el doctor Duarte ha sido practicada una delicada operación quirúrgica a don Antonio Alvarez Rodríguez, hijo del industrial de esta plaza don Isabelo Fausto Alvarez. Deseamos su pronto restablecimiento.

Aniversario

Se ha cumplido el aniversario del fallecimiento del acreditado industrial que fué de esta plaza don José Regalado García. Por el eterno descanso de su alma se han celebrado sufragios en varias iglesias.

A su esposa doña Felicitana Jiménez, hijas, hijos políticos y demás familia renovamos nuestro sentimiento.

Exquisito bacalao a la Vizcaína

CASA FELIX
Paella Valenciana (viernes)
CASA FELIX
Las mejores meriendas
CASA FELIX
Bar Restaurante económico
Comandante Albarrán, 6. Teléf. 542
Publicidad ALMANZOR

TRASPASO Ultramarinos, por no poder atenderlo, Isaac Peral 6. Para tratar en la misma.



Fin de curso en la Academia de Intendencia

Han terminado sus estudios en la Academia de Intendencia y pasan a la Academia General Militar, los Caballeros Alféreces Cadetes: Don José Rodríguez Poves, don Juan Lozano Vaquer, don Nilo Tella Díaz, don Ramón Irazo García, don Pablo Martínez Sobrado, don Angel Santori Mateo, don Enrique Robles Florit, don Pablo Irazo García, don Rafael Garnica Navarro, don Eduardo Guillén Perea, don Vicente Segura Castro, don Alejandro Pidal Vélez, don Gabriel Martínez Navales, don Carlos Hernández

La imagen de Nuestra Señora de Fátima en el valle del Alberche

En general los pueblos no quieren dejar salir la imagen de Nuestra Señora del Rosario de Fátima. El fervor religioso es en todos algo indescriptible. Parece que el último pueblo supera al anterior. Todos los vecinos salen a recibir, no teniendo en cuenta que sea día de trabajo, ni que sea la época de verano. En las carreteras salían a adorar a la imagen con gran devoción al paso de la carroza. Esta visita de la Virgen conmueve a los pueblos más que las Misiones. Es el mayor milagro de la Virgen.

En San Juan de la Nava el pueblo emocionado lloraba al ver la imagen.

Navaluenga.—Salieron a recibir a la imagen a varios kilómetros del pueblo ocho ciclistas, llevando cada uno de ellos una letra del Ave María escrita sobre un gran cartón, puesto sobre la espalda; delante iban tres y detrás de éstos cinco, todos en dos líneas. Les precedían dos jinetes con sus dos caballos enjaezados. En la plaza dijeron las niñas de la escuela versos muy sentidos, que preparó la señora maestra, directora de las escuelas.

Burgohondo.—Gran recibimiento. Asistieron varios pueblos vecinos. Fué un camión a Navaluenga para acompañar a la Virgen hasta Burgohondo lleno de vecinos del pueblo. Vino un enfermo de 14 kilómetros de distancia para confesar y comulgar. Lo mismo hizo una enferma del pueblo que no había salido de casa desde

Pago extraordinariamente Mobiliarios, Pianos, Arañas, Porcelanas, Libros, Miniaturas, C u a d r o s, Abanicos, Condecoraciones, objetos de plata y toda clase de Antigüedades. PARADOR DE LA FRUTA. HIDALGO

SE VENDE sillería Isabelina. Caballeros, 14, principal.

COCHE Peugeot 9 HP y camión S. P. A., ruedas nuevas.—Julio Pascual, Muñogalindo.

hacia muchos años. Hubo muchas confesiones y comuniones

Navalmoral.—El alcalde, con las demás autoridades y presidentes de las cofradías, fueron a Burgohondo para acompañar a la Virgen hasta Navalmoral. El pueblo estaba bien organizado: en dos filas, una de hombres y otra de mujeres, esperan a la Virgen en las afueras del pueblo. Treinta arcos adornaban las calles por donde debía pasar la Virgen. Asistió todo el pueblo al Rosario de la Aurora; pusieron varios altares en las calles, todas ellas adornadas con colgaduras (colchas, mantones, etc.) Vinieron algunos de Burgohondo para velar a la Virgen durante la noche, oír misa y comulgar.

Navarredondilla y San Juan de Molinillo.—Como en todas partes, entusiasmo y fervor, pareciéndose muy corta la visita de la Virgen. Las calles con arcos y colgaduras. Llovió un poco, pero no influyó nada en la procesión.

Navatalgordo.—Esperaban todos en dos filas (en una los hombres y en otra las mujeres) presididos por las autoridades en las afueras del pueblo. Vinieron los de las «Humbrias», más las autoridades con algunos vecinos de Nava de la Cruz y de Navaquesera. Tal vez haya sido el pueblo más generoso en limosnas para la Virgen.

C. N. S.

Sindicato Provincial de la Piel

De interés para los comerciantes de calzado

Se pone en conocimiento de todos los comerciantes de calzado de esta Capital y Provincia, que estando próximo a resolverse definitivamente el Tercer Concurso de Calzado «tipo nacional» según nos comunica el Sindicato Nacional de la Piel, todos aquellos que deseen tomar parte en la venta del calzado asignado a esta Provincia y que se eleva a un to-

MARKOS, DISPUESTO A NEGOCIAR LA PAZ

Tsaldaris ha dicho que no cesarán las hostilidades si no hay rendición incondicional

ATENAS.—La radio de los rebeldes dice que el general Markos está dispuesto a entablar negociaciones de paz con el Gobierno de Atenas.

El vicepresidente del Consejo, Tsaldaris, y el ministro de la Guerra, Stratos, han declarado que la paz no será hasta que los rebeldes se rindan incondicionalmente.—EFE.

Sorpresa en los círculos Aliados En los círculos ingleses y norteamericanos reina gran sorpresa por el ofrecimiento de Markos para una negociación de paz, transmitido esta mañana, y que obra ya en poder del Estado Mayor.

Una Iglesia católica de Jerusalén ha sufrido graves daños

PARIS.—El corresponsal en Jerusalén del diario «La Croix» informa que la iglesia de Notre Dame de France ha sufrido graves daños a consecuencia de la lucha entre árabes y judíos. Las puertas de las capillas han sido destruidas y en el coro, los soldados se sirvieron del órgano para interpretar música de baile. Los Crucifijos fueron arancados de las cruces.—EFE.

Religiosas españolas evacuadas

JERUSALEM.—Las religiosas Reparadoras de esta ciudad han

sido evacuadas al Cairo en avión, con la intervención del Consulado general de España en Jerusalén. Han quedado alojadas en la residencia que la citada Congregación posee en la capital egipcia. Las religiosas evacuadas son Ana María Torres y Agullar, María Rodríguez de la Flor, Eleuteria Izarra López, Antonia Sánchez Capuchine y Gullon, Francisca Catalá Escanellas, Julia Gil García, Aurea Isabel Corpas Iturriza, Amalia Inés Pilar de Santa Ana y Pérez, Leonor García Hoyos y María de la Asunción Cabrera Warletta.—EFE.

Palmiro Togliatti, jefe de los comunistas italianos, es objeto de un atentado

(Viene de 1.ª página)

Roma.—Los comunistas levantaron barricadas en distintos lugares. La Policía disparó al aire. La multitud apedreó el ministerio de Asuntos Exteriores. Resultaron heridas por los golpes repartidos por la fuerza pública unas 22 personas; ninguna está grave.

Milán.—Doscientas cincuenta mil personas se concentraron en la plaza del Duomo. Hubo varios heridos en choques con la Policía. En una ocasión la multitud cerró el paso a los coches blindados. Algunos comunistas intentaron agredir al alcalde, Antonio Grepí, socialista de Saragat, pero fué impedido por otros dirigentes obreros.

Bolonia.—Hubo cuatro muertos en los desórdenes ante la Prefectura. Cuatro manifestantes y seis policías resultaron heridos. La muchedumbre apedreó el edificio de la Prefectura y la fuerza pública disparó al aire.

Florenza.—Los comunistas asaltaron los locales del Movimiento Social Italiano y destruyeron los muebles y los archivos. La Policía intervino y hay que lamentar varios heridos.

Pisa.—Cuatro personas resultaron heridas al disparar un joven de veinte años contra un grupo que intentaba agredirle porque creía que era fascista.

Liorna.—Un policía muerto y otros dos heridos en choques con los comunistas. Otros tres policías han desaparecido. Los manifestantes desarmaron a varios miembros de la fuerza pública, a quienes sorprendieron aislados.

Pistoia.—Los comunistas atacaron los locales del partido cristiano-demócrata y causaron serios destrozos en su interior.

En Modena

En los incidentes ocurridos hoy tal de 3.900 pares de zapatos de caballero, 300 pares de zapatos de niño y 1.000 pares de brodequín de niño, deberán presentar en este Provincial y antes del día 20 del actual una solicitud, cuyo modelo de impreso les será facilitado en la Comarcal correspondiente a los comerciantes de la provincia y a los residentes en esta Capital en la Delegación Provincial de Sindicatos.

El jefe provincial del Sindicato.

en Modena un comunista resultó muerto al ser atropellado por un coche blindado. También resultó herido un policía.

La fuerza pública tuvo que hacer disparos al aire y lanzar bombas lacrimógenas.—EFE.

En Génova

GENOVA.—Una muchedumbre de manifestantes recorrió las calles de Génova exigiendo el cierre del comercio y la paralización de todo el Tráfico rodado. De momento no se tienen noticias de incidentes de importancia. Grandes fuerzas policíacas custodian los edificios públicos.—EFE.

En Turín

TURIN.—Cincuenta mil obreros comunistas se congregaron en la plaza principal de esta ciudad. Varios oradores exhortaron a la masa a la huelga general. Cuando los vehículos blindados de la Policía trataron de dispersar a la multitud, ésta se enfrentó con ellos, obligándoles a detener la marcha. Al terminar la manifestación, los coches blindados pudieron unirse al grueso de las fuerzas de Policía, después de estar aislados por los manifestantes cerca de una hora.—EFE.

Stalin se siente ultrajado

ROMA.—En una emisión captada en esta capital, Radio Moscú ha afirmado que Stalin y el partido comunista soviético han sido ultrajados por el atentado contra Togliatti.

La emisora anunció que Stalin había enviado al partido comunista un telegrama, que dice: «El Comité Central del partido comunista de la Unión Soviética se siente ultrajado por el vil atentado de una paria de la Humanidad contra la vida del maestro de las clases trabajadoras, nuestro amado camarada Togliatti». También se siente agraviado el Comité Central—según el mismo telegrama—porque los amigos de Togliatti no hayan podido defender a éste del ataque.—EFE.

El órgano del Vaticano lo deplora

ROMA.—El órgano oficioso del Vaticano, «Observatore Romano», publica un comentario en que deplora la tentativa de asesinato de Togliatti. «Ningún disparo contra una persona ha matado jamás la idea contra la cual se dirigió», dice. Y añade que este hecho debe servir de advertencia para mitigar la violencia y el odio político, y que la Prensa y los partidos políticos deben contribuir a restablecer el sentido moral y el respeto a todos.—EFE.

SANCHEZ PRIETO MEDICO

PIEL—VENEREAS—SIFILIS
Consulta: 3 a 4 de la tarde y 9 a 10 de la noche
Duque de Alba, 4, 2.º

MAQUINARIA

vinícola y oleícola modernas perfeccionadas. Material para bodegas. MARRODAN y REZOLA, S. L., ingenieros. LOGROÑO.

AVISO

Para evitar perjuicios a los que usan D. D. T.

Sabiendo que existen en el mercado burdas imitaciones del D. D. T. Cruz Verde y que se intenta a veces ofrecerlas al público, debemos advertir, en interés de los consumidores y para evitar sean engañados, que no es el famoso D. D. T. Cruz Verde si no lleva en sus envases y etiquetas una cruz en color verde y el nombre de Cruz Verde. Este producto no se vende a granel.